

## Gerai Vaksin Presisi Polres Tanah Datar Terus Gencarkan Vaksinasi Warga

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.PUBLIKMERDEKA.COM](http://TANAHDATAR.PUBLIKMERDEKA.COM)

Dec 16, 2021 - 19:00



*Foto : Journalist.id/AKP. Andika Alfaton Kasat Lantas Polres Tanah Datar di Dampingi Kanit Patroli Ipda Rido Saat Meninjau Pelaksanaan Vaksinasi di Kantor Satlantas Polres Tanah Datar, Kamis (16/12)*

TANAH DATAR - Polres Tanah Datar terus mengencarkan vaksinasi kepada warga. Kegiatan vaksinasi Covid-19 ini misalnya digelar di Gerai Vaksin Presisi Satlantas Polres Tanah Datar di kota Batusangkar, Kamis (16/12).

Di mana Gerai Vaksin Presisi yang telah disiapkan Jajaran Polres Tanah Datar

tersebut melayani vaksinasi Covid-19 gratis bagi warga masyarakat Kabupaten Tanah Datar yang ada di wilayah hukum Polres Tanah Datar. " Polres Tanah Datar kembali selenggarakan Gerai Vaksin Presisi untuk lakukan vaksinasi Covid-19 bagi warga," ujar Kasat Lantas Polres Tanah Datar AKP. Andika Alfatoni, Kamis (16/12).

Khususnya bagi masyarakat Kota dan 8 Kecamatan wilayah Kabupaten Tanah Datar yang ada di wilayah hukum Polres Tanah Datar, seperti Kecamatan Lima Kaum, Sungayang, Tanjung Emas, Pariangan, Rambatan, Sungai Tarab, Salimpaung dan Batipuh. Namun berbeda dengan pelaksanaan sebelumnya, vaksinasi ini melayani vaksinasi dosis kedua dan pertama dengan target sebanyak 600 peserta.

Gerai Vaksin Presisi kata Andika Alfatoni, merupakan salah satu inovasi Kepolisian khususnya Jajaran Polres Tanah Datar untuk mendukung percepatan pembentukan imunitas komunal bagi warga masyarakat yang ada di Kota maupun yang tinggal di beberapa Kecamatan Kabupaten Tanah Datar yang masuk ke wilayah hukum Polres Tanah Datar.

Sebelumnya, cakupan vaksinasi Covid-19 di Kabupaten Tanah Datar terus mengalami kenaikan. Sebab dalam sepekan terakhir ini ada peningkatan jumlah yang divaksin sebanyak 5.275 orang.

"Vaksinasi Covid-19 di Tanah Datar terus naik," ujar Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit (P2P) Dinas Kesehatan (Dinkes) Kabupaten Tanah Datar Mirdawati, Kamis (16/12). Berdasarkan laporan data vaksinasi Kabupaten Tanah Datar sampai dengan November 2021 menyebutkan warga yang telah divaksin dosis pertama mencapai sebanyak 11.648 orang.(JH)